



BMW Motorsport News – Ausgabe 06/13
17. Februar 2013

BMW Motorsport absolviert DTM-Testfahrten in Jerez – Tom Coronel und ROAL Motorsport starten auch 2013 gemeinsam in der WTCC.

Ob in der DTM, in der American Le Mans Series oder in unzähligen weiteren Rennserien: Woche für Woche kämpfen BMW Teams und Fahrer um Punkte, Siege und Titel. Auch abseits der Strecke sorgen die Mitglieder der großen BMW Motorsport Familie rund um den Globus für Schlagzeilen. Mit den „BMW Motorsport News“ fassen wir für Sie die Geschehnisse kompakt und informativ zusammen. So bleiben Sie immer auf dem Laufenden.

BMW Motorsport absolviert DTM-Testfahrten in Jerez.

Die Vorbereitungen auf die DTM-Saison 2013 laufen weiter auf Hochtouren. BMW Motorsport war von Dienstag bis Donnerstag in Jerez (ES) unterwegs, um den BMW M3 DTM auf den Saisonstart in Hockenheim (DE) am 5. Mai vorzubereiten. Im Verlauf der drei Testtage kamen Bruno Spengler (CA), Joey Hand (US), Dirk Werner (DE), Marco Wittmann (DE) und Timo Glock (DE) zum Einsatz. Glock präsentierte sich zum ersten Mal in den Farben von Premium Partner Deutsche Post. Der ehemalige Formel-1-Pilot geht 2013 im DEUTSCHE POST BMW M3 DTM an den Start. Nach leichtem Regen am Dienstagmorgen fanden die Testfahrten, bei denen auch der BMW Z4 GT3 und der BMW Z4 GTE auf der Strecke waren, bei guten Bedingungen statt.

Saisonvorbereitungen für ALMS-Saisonauftakt in Sebring laufen auf Hochtouren.

In der American Le Mans Series (ALMS) ist der Saisonauftakt in Sebring (US) am 16. März nur noch vier Wochen entfernt. Bevor der neu entwickelte BMW Z4 GTE in Jerez (ES) weitere Testfahrten bestritt, fand seine spektakuläre Vorstellung auf dem „Daytona International Speedway“ (US) statt. BMW Motorsport und das BMW Team RLL boten den geladenen Gästen aus aller Welt zusätzlich zur Präsentation des neuen Autos und der Fahrer für die kommende ALMS-Saison jede Menge Action auf der Rennstrecke. Neue Fotos aus Daytona stehen unter www.press.bmwgroup-sport.com zum Download bereit. Zusätzlich entstanden die ersten beeindruckenden Fahraufnahmen vom BMW Z4 GTE. Um das Video anzusehen, klicken Sie bitte auf den folgenden Link:

<http://www.facebook.com/photo.php?v=515136951858804&set=vb.115849585120878&type=2&theater>

Coronel und ROAL auch 2013 gemeinsam in der FIA WTCC am Start.

Tom Coronel (NL) und das Team um Roberto Ravaglia (IT) nehmen in der FIA World Touring Car Championship einen weiteren Anlauf mit dem BMW 320 TC. „Major Tom“ und ROAL Motorsport gehen in ihre dritte gemeinsame Saison. Den zweiten BMW 320 TC im Team wird Neuzugang Darryl O’Young (HK) fahren. Die Saison beginnt am 24. März mit zwei Rennen in Monza (IT).

Hier geht es zum Vorschau-Video: <http://www.youtube.com/watch?v=RvJD9QgSjwo>



Drei Fragen an... Tom Coronel.

Tom, die Ära des Werksteams von Chevrolet in der FIA WTCC ist vorüber. Was bedeutet das für Sie und Ihr Team ROAL Motorsport?

Tom Coronel: „In den vergangenen beiden Jahren gab es zwei Meisterschaften. Eine trugen die Chevrolets untereinander aus, in der anderen kämpften die übrigen Teilnehmer um den Titel ‚Best of the Rest‘. Für mich ging es nur darum, bester BMW Fahrer zu sein. Jetzt sieht die Sache anders aus. Es wird in jedem Fall eine spannende Saison, in der alles passieren kann.“

Was macht Sie zuversichtlich, dass Sie mit dem BMW 320 TC vorne mitmischen können?

Coronel: „Roberto Ravaglia, die Mannschaft und ich kennen uns mittlerweile sehr gut. Innerhalb des Teams wird es also keine Störfaktoren geben. Zudem hat der BMW 320 TC mehr als einmal gezeigt, dass man mit ihm ganz vorne dabei sein kann. Deshalb befindet sich mich in der besten Ausgangsposition seit Jahren. Mein Ziel ist, Rennen zu gewinnen und in der Fahrerwertung mindestens in die Top-3 zu kommen. Natürlich ist mir bewusst, dass die Chevrolets auch ohne Werksunterstützung weiterhin sehr schnell sein werden. Was das neue Honda-Team in seiner ersten kompletten Saison wird leisten können, müssen wir abwarten.“

Verschafft Ihnen die neue Chancengleichheit auch zusätzliche Motivation?

Coronel: „Auf jeden Fall. 2013 werde ich mich noch intensiver auf die FIA WTCC konzentrieren und noch akribischer auf die Rennen vorbereiten. Roberto wird dasselbe tun. Denn wir sehen beide, dass in der kommenden Saison eine Menge möglich ist.“

Martin Tomczyk zum ersten Mal Vater.

Am 15. Februar um 8.01 Uhr war es soweit. Christina Tomczyk (CH), Ehefrau von BMW DTM-Pilot Martin Tomczyk (DE), brachte in der Schweiz eine gesunde Tochter zur Welt. Emily Grace ist das erste Kind des frisch verheirateten Paares. „Wir sind so stolz und überglücklich über diesen einzigartigen Moment. Ein großer Traum geht für uns in Erfüllung“, sagte Tomczyk.

Pressekontakt:

Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtefreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: www.press.bmwgroup-sport.com